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O deputado estadual Júlio Campos (UB) disse que a pré-candidata à prefeitura pelo PL, Flávia Moretti, seria
uma boa administradora municipal. O principal articulador político do União também pontuou que
disposição dos bolsonaristas é "natural" pois partidos devem crescer. 

"Acho natural, é normal que a oposição que o PL na qual ela é filiada prepare a candidata. É uma pessoa que
tem serviço prestado como advogada na seção da OAB de VG, é uma pessoa que se for eleita pode até fazer
um bom trabalho na prefeita de VG", declarou o deputado.


